Maduro en la ONU: Usan el tema de los DDHH para aislar al paÃ-s

madare of the order of torne de 100 BBT III para diolar air part o
Autor Administrator Friday, 13 de November de 2015 Modificado el Thursday, 12 de November de 2015
El Presidente sostuvo que no es la primera vez que algún funcionario "imperial", sin señalar a nadie, lanza acusaciones "temerarias" contra Venezuela "y no serÃ-a la primera vez que derrumbemos esas mentiras".
Venimos a ratificar el derecho de los pueblos a que se nos respete, dijo Maduro
EL UNIVERSAL
Caracas "Hay un acoso permanente, Venezuela enfrenta un acoso permanente y la manipulación del tema de los Derechos Humanos mediáticamente concebido, para intentar aislar a nuestro paÃ-s. Digo más, para intentar proteger a quienes conspiran contra la patria", dijo el presidente de la República, Nicolás Maduro, durante su intervención en la Sesión Extraordinaria del Consejo de Derechos Humanos de la ONU.
En tal sentido, sostuvo que no es la primera vez que algún funcionario "imperial", sin señalar a nadie en especÃ-fico, lanza acusaciones "temerarias" contra Venezuela "y no serÃ-a la primera vez que derrumbemos esas mentiras".
"Fuimos los pueblos esclavos martirizados y hoy estamos de pie buscando un camino. Cada quien respetando su ritmo. Nadie puede venir a enarbolar un sistema para imponérnoslo a todos", dijo.
"Venezuela viene a hacer el alerta frente a la mala utilización de funcionarios que se creen con más poder que las propias Naciones Unidas y la soberanÃ-a que reside en manos de los gobiernos legÃ-timos", agregó.

Por otro lado, señaló que con la Constitución nació una nueva forma de ver la construcción de los derechos

humanos, por primera vez en Venezuela. "Agrupó (la Constitución) un conjunto de dimensiones que pone como centro al ser humano, lo pone en una nueva dimensión".
"Hugo Chávez tomó el legado de Simón BolÃ-var y lo plasmó en la Constitución", dijo Maduro en referencia al pensamiento atribuido del Libertador, según el cual los gobiernos debÃ-an darle a su pueblo la mayor suma de felicidad posible.
Defendió la labor del Gobierno en la atención a las necesidades de las clases más desposeÃ-das y negó que la pobreza haya aumentado. "No es verdad que hay un aumento tangible de la pobreza en Venezuela. Hay unas misiones que atienden al 83% de los venezolanos".
Respeto al Poder Judicial
Maduro expuso que el año pasado "se desplegó una operación violenta" en la que "se incendió medio paÃ-s" pero aseguró que los casos han sido investigados y juzgados uno por uno en el poder judicial venezolano. Por el cual, exigió respeto a "quienes lo atacan de manera ruin y cobarde".
El Poder Judicial, según el mandatario, se ha levantado "de las cenizas de la más horripilante corrupción y parcialización clasista".
Señaló también que el objetivo de las protestas de 2014 era acabar con el esfuerzo de independencia nacional y dignidad frente a los modelos imperiales, y que "luego de su fracaso, los victimarios van por el mundo apoyados por los modelos fácticos, financieros e imperiales vendiéndose como vÃ-ctimas".
Comentó que este 2015 ha sido un año muy "complejo y difÃ-cil" en lo económico y "ha puesto a prueba el modelo" pero "podemos decir que en medio de dificultades, Venezuela va saliendo victoriosa".
Invitación 6D
"Están cordialmente invitados todos los representantes de gobiernos, de organismos, que quieran participar en esta fiesta de la paz, de la democracia", dijo Maduro al referirse a las elecciones parlamentarias que se celebrarán el

prÃ³ximo 6 de diciembre.

